

Communiqué de presse

Nouveau chef technique des jeunes

Ersigen, le 16 septembre 2015. Pour reprendre la fonction de chef technique des jeunes (CTJ) à partir de 2016, le Comité central de l'Association fédérale de lutte suisse (AFLS) a nommé le zurichois Andreas Betschart

Suite à la démission transmise auprès du Comité central pour 2016 de l'actuel CTJ de l'AFLS Manfred Schneider, un appel d'offre a été publié dans le Journal des lutteurs pour la recherche d'un successeur au poste de Chef technique des jeunes. Deux très bonnes candidatures ont été reçues. Avec un questionnaire et des entretiens personnalisés, le comité central a pu se faire une image objective des qualités des candidats. Lors de sa réunion du 29 août 2015 à Aarburg, le Comité central a nommé à l'unanimité Andreas Betschart



Expert J&S

Andreas Betschart habite à Bäretswil dans l'Oberland zurichois, est marié et père de trois enfants. De formation menuisier, il travaille aujourd'hui comme employé communal. Durant sa carrière, Betschart a remporté deux couronnes cantonales avant de se mettre à disposition durant plusieurs années comme jury. Andreas est âgé de 44 ans et a déjà fonctionné comme chef technique des jeunes pour l'association cantonale zurichoise. Actuellement il assume les fonctions de coach J+S pour l'Association cantonale zurichoise et au sein de l'Association de la NOS. Il est également membre de la commission lutte. Comme expert J+S dans le domaine de la lutte, Andreas est équipé au mieux pour sa nouvelle fonction qui prendra effet après l'Assemblée des délégués de l'AFLS en mars 2016. Nous souhaitons d'ores et déjà à Andreas Betschart plein de succès dans sa nouvelle fonction.

[Christian Rufer](#), Chef médias AFLS